

“L’idée qui m’a inspiré est la fascination que j’ai pour une technique japonaise, datant du 16ème siècle, appelée “Kintsugi” et qui consiste à rendre visible des réparations sur céramique après cuisson faites avec un mélange de laque et d’or donnant ainsi à la pièce une valeur esthétique supérieure. Dans les ateliers à Limoges j’ai travaillé comme un calligraphe de façon très concentrée et les pièces sont sorties d’un seul jet, comme une fulgurance.”

“I am fascinated by a 16th-century Japanese technique known as Kintsugi. The idea is to make visible repairs on fired ceramic using a mix of lacquer and gold, which increases the esthetic value. In the workshops in Limoges, I worked like a calligrapher, highly concentrated, and did all 12 plates in the same sitting. Inspiration struck like lightning”.



Bernardaud, manufacture française de porcelaine, créée en 1863 à Limoges et aujourd’hui encore familiale, a depuis toujours fait le choix de l’excellence, de la qualité et de la précision. À la pointe du design et de l’innovation, la maison développe des technologies repoussant sans cesse les limites techniques des arts du feu.

Chaque collection habille le quotidien d’un luxe simple et montre que, deux mille ans après ses débuts, la porcelaine demeure une exception.

Bernardaud, the french porcelain company was founded in Limoges in 1863. Still family-owned, the brand has always striven for excellence, quality and precision. Bernardaud remains in the elite of design and innovation, developing technologies that push back the technical limits of porcelain making.

Each collection brings the grace of simple luxury to everyday life and demonstrates that, after two thousand years, porcelain continues to prove its worth as an exceptional material.



bernardaud.com

BERNARDAUD



KINTSUGI
SARKIS



Coffret de 2 x 6 assiettes assorties 27 cm
Set of 2 x 6 assorted dinner plates 10.6"

REF 1095/21259-2x6



Assiette coupe 27 cm Coupe dinner plate 10.6"
Assiette coupe 21 cm Coupe salad plate 8.5"
Assiette coupe 16 cm Coupe bread and butter plate 6.5"
Assiette creuse calotte 19 cm Coupe soup 7.5"

REF 1095/21259 1095/21260 1095/21263 1095/21264



Comptier creux 24 cm 80 cl Open vegetable dish 9.5" 27 oz
Coupe 36 cm Large coupe 14"
Plat rond creux 29 cm Deep round dish 11.5"

REF 1095/21432 1095/2145 1095/21260



Plat ovale 38 cm Oval platter 15"
Plat ovale creux 39 x 28 cm Deep oval platter 13.2" x 9.5"
Saladier haut 27 cm (4,2 L) Deep salad bowl 10.5" (140 oz)

REF 1095/107 1095/7424 1095/7635

KINTSUGI - SARKIS



Tasse et soucoupe thé 91
Tea cup and saucer
Coffret de 2 / Set of 2 1095/22665
Coffret de 4 / Set of 4 1095/22666

REF 1095/22665 1095/22666



Coffret de 2 tasses et soucoupes déjeuner assorties
Set of 2 assorted breakfast cups & saucers

REF 1095/21420



Coffret service à thé comprenant:
1 théière, 2 mugs, 1 timbale et 1 crémier
Tea gift case composed of:
1 tea pot, 2 mugs, 1 tumbler and 1 creamer
1095/2987

Théière 2 tasses Tea pot 2 cups
Mug (20 cl) / (7 oz)
Timbale PM (6 cl) Small tumbler (2 oz)
Crémier (8 cl) Creamer (3 oz)
Coupelle 10 cm Dish 4"

REF 1095/22243 1095/22575 1095/5575 1095/8179 1095/1304



Bol 17 cm H. 7 cm Medium bowl D. 7" H. 3"
Coffret de 6 tasses et soucoupes café assorties (8 cl)
Set of 6 assorted coffee cups & saucers (3 oz)

REF 1095/7637 1095/21422



Boîte galet D. 12,5 cm H. 5,5 cm
Pebble box D. 4.9" H. 2.2"

REF 1095/23117



Plateau 17 x 15 cm
Rectangular tray 6.7" x 5.9"

REF 1095/8231